

# FAIRPLAY NEWS

2013年  
10月15日号

フェア  
プレイ  
ストーリー

## 好きだから、あきらめない。

～左手1本のシュート②～

ひかわこうこうのまさゆきくん  
突然倒れて  
しまってから1年

みぎてみぎあし  
右手右足が  
自由には動かさ  
なかったのだ

試合の  
ビデオ撮影

でも…自分のできる  
ことをやろう!

あらためてバスケット部に  
入部したが  
みんなと同じ練習は  
できなかった

試合の分析

仲間への  
アドバイス

中学時代、山梨県の  
トッププレイヤーだった  
彼のアドバイスは的確だった

そして、自分自身も  
一生懸命に練習した

さずがマサユキ  
ありがとう!

効き手ではない  
左手1本で  
ドリブルし

1目も休むことなく

3年生になり  
高校最後の大会に向けて  
ミーティングが行われた

繰り返し、繰り返し  
練習した

みんな…

この話は、  
次号に  
続きます。

マサユキは  
みんなと同じ練習は  
できなかったけれど  
誰よりも頑張っ  
てきたと思う

こんどの大会は  
マサユキを  
出すぞ

賛成!

いいと  
思います!

まさゆきくん  
の努力は仲間が  
一番  
わかって  
くれていた

フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページで見られます。

フェアプレイキャンペーンTOPページ ▶ フェアプレイニュース&スポーツニュース で見たいニュースをみつけてね。



## より速く、より高く、より遠くへ!

全国小学生の頂点を競う陸上競技大会。各都道府県の厳しい予選を勝ち抜いた選手たちの熱気が、競技場に満ちあふれていました。陸上をやっていると勝った時はもちろん、自己ベストを出せた時もすごくうれしいとのこと。自分の成長が記録になってはっきりとわかるのが、陸上競技の魅力なのかもしれないですね。この大会での100m走の優勝記録は、男子が12.30秒、女子が12.93秒。さあ、みんなはどれくらいで走れるかな?



### スポーツ豆知識

#### 走り“宙返り”幅跳び!?



1974年、走り幅跳びで前方に宙返りしながら跳ぶというすごい方法が登場しました。助走の勢いを殺さずにジャンプできて、より遠くに跳べると考えられたのです。しかし、危険性が高いという理由ですぐに禁止になってしまいました。

### フェアプレイ語録



「諦めることは簡単だし、いつでもできる。」

クルム伊達公子(テニスプレーヤー)

勝てない試合が続いて苦しい時でも、諦めずにひたすら前を向いてきたからこそ、43歳となった今でも世界を舞台に活躍し続けている。



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会 <http://www.japan-sports.or.jp/>  
〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内



フェアプレイのホームページもあるよ!

パソコンで



お父さん、お母さんと一緒に見てね!